

News

25.05.2023

Stadtrat beantwortet Petition zur Einführung von Tempo-30 an der Stimmerstrasse

Anwohnerinnen und Anwohner der Stimmerstrasse haben im Dezember 2022 eine Petition eingereicht, in der sie die Einführung von Tempo-30 an der Stimmerstrasse fordern. Der Stadtrat zeigt in seiner Antwort bereit, die Auswirkungen der Einführung von Tempo-30 in einem Gutachten prüfen zu lassen.

Am 1. Dezember 2022 haben Anwohnerinnen und Anwohner der Stimmerstrasse eine Petition eingereicht, in welcher sie die Einführung von Tempo 30 in der Stimmerstrasse zwischen der Grubenstrasse und dem Fliederweg fordern. Die Umsetzung der Tempobeschränkung soll dabei ausschliesslich durch Signalisation und ohne zusätzliche bauliche Verengungen oder Hindernisse erfolgen, so dass sie möglichst einfach umgesetzt werden kann.

Der Stadtrat hat in der Zwischenzeit die Situation vor Ort geprüft. Die Stimmerstrasse ist eine städtische Strasse, welche rund 1,4 km lang ist und unterschiedliche Funktionen erfüllt. Heute gilt auf der Stimmerstrasse Tempo 50. Alle angrenzenden Erschliessungsstrassen befinden sich bereits seit 2005 in einer Tempo-30-Zone oder einer Begegnungszone mit Tempo 20. Auf einer Länge von ca. 300 Metern verkehrt die städtische Buslinie 1.

Der Stadtrat zeigt sich in seiner Antwort zur Petition bereit, ein Gutachten in Auftrag zu geben, welches die Auswirkungen von Tempo 30 auf der Stimmerstrasse untersucht. Dabei wird auch die Situation bei angrenzenden Strassen berücksichtigt. Allfällige Auswirkungen auf die Fahrzeit der Stadtbusse werden gesamtheitlich und im Kontext möglicher neuer Linienführungen (Angebotskonzept 2030) betrachtet.

Ansprechpersonen:

Dr. Katrin Bernath, Baureferentin

Telefon: +41 52 632 52 13

E-Mail: katrin.bernath@stsh.ch

Tina Nodari, Stabsleiterin Baureferat

Telefon: +41 52 632 52 67

E-Mail: tina.nodari@stsh.ch

[Zurück](#)